

pour recevoir la Prêtrise , ou qui l'aît reçue depuis peu. Il pourrait venir former un Collège avec quelqu'ancien Missionnaire. Celui dont je suis chargé , lui tiendrait lieu de fondement ; il réformérait ce qui en a besoin , et le mettrait sur un bon pied ; mais il est à propos , pour de semblables Etablissements , qu'un seul en soit chargé ou en chef , ou en second , pendant plusieurs années , et un jeune homme a communément plus de zèle et d'activité , et se fait mieux écouter des jeunes gens. Je n'ai pu encore en parler à Sa Grandeur , mais je lui en parlerai.

Je voudrais profiter de cette occasion , pour écrire à M. du Fougeray à qui je suis toujours tout dévoué ; mais l'on m'attend pour porter cette lettre à la Ville , et je n'ai plus le temps que de me recommander à vos prières , et de vous assurer de la reconnaissance et du respect avec lesquels je suis , etc.

## EXTRAIT

*D'une lettre du Père Ansaloni , de la Congrégation de la Mission , à \*\*\*.*

Goa ; ce 21 Mars 1782.

**J**E tiens la parole que je vous ai donnée de vous faire le rapport fidèle de ce qui s'est passé à Goa , lors de la reconnaissance faite du corps de l'Apôtre des Indes , Saint-François Xavier. Monseigneur Emmanuel de Sainte-Catherine , de l'Ordre des Carmes-